

# *Medalla de oro para Cuba en el tiro deportivo*

---



La Habana, 28 jul. (RHC) Cuba consiguió el título en la prueba de pistola de aire a 10 metros de equipo mixto, una modalidad en la que se compite por primera vez en estas citas multideportivas.

Laina Pérez y Jorge Grau se combinaron para alcanzar un nuevo metal dorado para la delegación cubana. Pérez y Grau se combinaron para alcanzar puntuación de 471.0, relegando al segundo puesto a la pareja de El Salvador (465.1) y a la tercera posición a Puerto Rico (398.8).

Antes, los cubanos pasaron en la primera posición durante la clasificatoria, con suma de 761 puntos. Por detrás quedaron El Salvador con 748, Colombia (747), México (746) y Puerto Rico (745).



**Radio Habana Cuba**